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(社) 京都府情報産業協会                           2007.5.9 

 

            第２回 事業推進委員会・議事録 

 

開催日 ： 平成１９年５月９日 (水) 午後５時から午後７時 

場 所 ： 京都コンピュータ学院 京都駅前校 西館４階 会議室 

メンバ ： 委 員 長    京都電子計算（株）       駒井 一正 

         副委員長    島津エス・ディー（株）     山本  孝 

委  員    アド・プロヴィジョン（株）   河合 博康 

         委  員    (株)京信システムサービス        竹内 清量 

                  委  員（新）(株)京信システムサービス         中川  敦 

         委  員   (株)近畿リサーチセンター        小島 耕一郎 

         委  員    けいしんシステムリサーチ（株） 小野 隆夫 

         委  員   (株)ケーケーシー情報システム   宇野 悟史 

         委  員    島津エス・ディー（株）     山本  孝 

            委  員       総合システムサービス（株）   古川 峰生（欠席） 

         委  員   (株）たけびし          中村  徹 

         委  員    ワールドビジネスセンター（株） 中島 正司 

         委  員   中信コンピューターアンドコミュニケーション㈱ 

                                 三上 雅弘 

委  員   システムプロデュース㈱      中川 茂之 

事務局長    京都コンピュータ学院      和田 壽郎 

         

 

主たる議題  （議事進行は駒井委員長が行う） 

                 １  ５月の理事会・総会開催準備の件 

         ２ 前年度事業報告と収支決算について 

                 ３  賛助会員増強の件 

 ４  各委員会活動報告の件 

         ５ 事務局報告 

①ＡＮＩＡちば大会参加者募集の件 

②ＮＰＯ法人 ＩＴＣ京都よりの提案事項 
         ６ その他 

           

１  ５月の理事会・総会準備の件 

平成１９年度第１回理事会（５月１８日（金））・通常総会（５月２８日（月））開催準備について 

再確認をおこなった。 

２  前年度事業報告と収支決算について   

   理事会に上程すべき平成１８年度事業報告書（案）および決算報告書（案）について検討を行った。 

３ 賛助会員増強の件 

   今年度当委員会の主要な課題であり、今後継続的に取組んでいくために、メール会議にて推進して

いくことで委員の了承を得た。 

４ 各委員会活動報告の件 

   （１）広報委員会 

      河合委員長より５月１１日（金）開催予定の第１回広報委員会で、インターキョウト３４号 

（６月３０日発行予定）の編集企画を中心に検討する予定であることが報告された。 

   （２）経営委員会 

      小島委員長より当面５月１７日（木）に第１回経営委員会および景気短観懇談会を開催予定

であり、主要議題は５月２８日（月）府民セミナー開催準備の確認および経営研究会、情報
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交換広場、高齢者継続雇用アンケート実施等の検討であることが報告された。 

   （３）技術委員会 

      三上委員長より５月８日（火）開催の第１回技術委員会について報告された。 

      平成１９年度の技術委員会が取組む事業計画について活動内容と年間スケジュールを確認し

た。また３つのセミナーの企画について、副委員長を中心に担当割りを行い推進していくこ

とし、また情報技術マップの調査作業については調査依頼状・調査項目案を委員長から提示

しメールにより各委員の意見集約を図り、６月中に会員へ依頼する予定であることが報告さ

れた。 

   （４）地域情報化委員会 

      中川委員長より４月１９日（木）開催の第１回地域情報化委員会について報告された。 

主要議題は平成１９年度の地域情報化委員会の事業計画の確認と今期のテーマである「リク

ルート活動に関する大学との連携」の具体的活動の検討である。またＩＴコンソーシアム京

都の部会に委員が手分けして参画し情報収集と会員への情報提供を行っていくことも報告さ

れた。大学コンソーシアム京都との連携または協力関係についてその可能性など模索してい

くことも報告された。なおリクルート活動に関する大学との連携については次回（6/21）の

地域情報化委員会までに各委員がメールで具体案を出すことにしている旨報告された 

   （５）事業推進委員会 

      駒井委員長より京情協の沿革については、手始めとして広報委員会にも協力いただき写真や 

      資料の収集整理に着手していく旨報告があった。また理事会で発足承認のあったシニアクラ 

ブについてはメール会議で具体的な詰めを行っていくことで、委員の了解を得た。 

       

５  事務局報告 

     ① 全情連（ＡＮＩＡ）ちば大会参加申込について 
       京都情報大学院大学・京都コンピュータ学院  5 名 

京都電子計算株式会社            1 名 
京信システムサービス            1 名 

        計                7 名 
 

２．ＮＰＯ法人 ＩＴＣ京都よりの提案事項「本協会との協同化（案）について」 
  和田事務局長より資料を基に説明がなされ、本協会として連携できる側面があれば 
  先方に連絡する旨報告された。また連携まで行かなくてもオープンセミナーの講師 

などで協力を取りつけることも可能である旨、報告された。   
 

 ６ その他  
       宇野委員より府庁訪問時の猿渡副知事よりの打診事項について説明があった。即ち 
       府が係っている以下の推進事業について本協会が参画してはどうかとの話があった。 

①植物園のケータイ活用による案内事業について 
         ②学研都市で推進している予防医学関連の事業 
         ③現時物語ミュージアム（宇治市）関連事業 
       上記事業については、以前より推進されているものであり、本協会が参入できる 
       余地など含め、宇野委員が再度副知事に面談し確認することとなった。 

（府民セミナーの案内を持参の上、猿渡副知事に面談予定） 
         

次回委員会は、  

日時 平成１９年６月１３日 (水)  午後 5 時より 

  場所 京都コンピュータ学院 京都駅前校 本館１階インフォメーションルーム 
以 上 


